

seiten der Partei Billys, während die Gegner ihren zweiten Mann aufstellten.

In demselben Augenblicke, bis jetzt unbemerkt von den Goldgräbern, deren Aufmerksamkeit durch den Zweikampf vollständig in Anspruch genommen war, langte ein Reiter auf dem Platze an, der sein Pistol auf den zweiten der Strolche anlegte und ihm zurief:

„Dick Malone, du Galgenvogel — ich verhafte dich im Namen des Gesetzes!“

Bald stellte sich heraus, daß der Ankömmling ein Detektiv der Vereinigten Staaten war und der Verhaftete ein entsprungener Zuchthäusler.

So war der Streit um die Mine zu Ende und Billy wieder im ungestörten Besiz derselben.

Er hatte aber mit der Zeit einsehen gelernt, daß das Goldgraben kein Geschäft für ihn war, und da alle Arbeit bald darauf gar keinen Erfolg mehr hatte, so verkaufte er seinen Anteil und kehrte nach Hause zurück — hatte er doch in kurzer Zeit genug Gold erbeutet, um seinen Eltern zu zeigen, daß er nicht träge gewesen war.